

“¡No les demos más poder!”



CIUDAD DE MÉXICO.- Cuerpo a cuerpo, centímetro a centímetro, trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJF) y estudiantes de Derecho de diversas universidades del país seguían un mismo objetivo: impedir que se aprobara la reforma judicial del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Para esto, desde las 04:00 de la mañana empezó el bloqueo en todos los accesos del Palacio Legislativo de San Lázaro. Los inconformes madrugaron a los diputados de Morena, PT y Verde que querían madrugar y tener quórum para avalar el proyecto presidencial.

“¡Morena, entiende, la justicia no se vende!”, gritaron frente a la entrada principal del recinto, en la calle Emiliano Zapata, donde formaron tres cadenas humanas, brazo con brazo, para impedir que la bancada del oficialismo ingresara a emitir su voto favorable.

La primera de las vallas humanas impidió incluso que el diputado Ricardo Monreal, coordinador de la bancada guinda, entrara a la Cámara Baja.

Por horas, los trabajadores del Poder Judicial lograron bloquear el acceso a los morenistas, pues también cerraron el acceso por las calles Eduardo Molina, Congreso de la Unión, y Sidar y Rovirosa.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/no-les-demos-mas-poder/1842607>